



つながるタイム

—略—

今回のつながるタイムでは、生徒会企画による「友達の魅力発信」でした。生徒会スローガン（三原色）「挑戦・成長・信頼」を意識し、友達に互いの魅力を伝え合うものでした。

「グループ活動ではわからない問題を丁寧に教えてくれて信頼できました。(信頼・3年生)」「〇〇さんがわからない問題を友達に積極的に聞いているところがすごいと思いました。(成長・1年生)」と伝え、受けた人は「ありがとう。」と感想を伝えました。

今回のつながるタイムをきっかけに、「〇〇さんの△△がいいね」が飛び交う学級・学年にしていきましょう。

靴の色の校則変更に向けて

—略—

12月17日(水)の授業後に、生徒会のメンバーが校長室を訪れました。通学用の靴について校則を見直したいと考え、全校にアンケートを実施し、生徒議会や学級会でも検討を重ねてきた内容について話がありました。生徒会役員の話を聞き、校則の変更を認めることを伝えました。変更についての詳細は、終業式に発行される生徒会だよりに掲載されます。生徒自身が積極的に生活の見直しに参画し、手順を踏みながら堂々と意思表明できる姿は、学校のリーダーとして頼もしいと感じています。

音羽の自然を守り隊～Viewtifulな音羽をめざして～

生徒会企画の行事として、12月19日(金)の午後、全校生徒が音羽地域の奉仕活動を行いました。通学団ごとに分かれ、通学路のごみ拾いや、公共施設の窓ふきや床掃除、側溝の掃除などを行いました。校内のワックス掛けなどを担当した生徒もいます。地域の方からは「とてもきれいになりました。」との声をいただきました。更生保護女性会の方や保護者の方々も地域で協力していただきました。ありがとうございました。お世話になった地域に感謝の気持ちをもちながら掃除し、気持ちよく新年を迎えられそうです。

—略—

—略—

—略—

本年も大変お世話になりました。よいお年をお迎えください。来年もよろしくお願いします。